

6 Mai 1968

Le Directeur de l'Institut
d'Etudes Politiques

à

Monsieur le Recteur de l'Académie
de Grenoble
Président du Conseil de Perfectionnement

JLQ/GA/187

Monsieur le Recteur,

J'ai l'honneur de solliciter de votre haute bienveillance l'autorisation d'être déchargé des fonctions de Directeur de l'Institut d'Etudes Politiques que j'exerce depuis le 1er Mai 1958.

Comme mon prédécesseur, Monsieur le Professeur MATHIOT, j'aurai effectivement assuré la responsabilité de cet Etablissement pendant dix années consécutives. Et j'estime nécessaire de favoriser dès maintenant la relève d'une nouvelle génération. Je souhaiterais que cette mesure puisse intervenir à la veille de la prochaine rentrée universitaire, soit le 15 Septembre 1968.

Je garderai des fonctions que j'aurai assurées le meilleur souvenir de ma carrière grâce à la souplesse de l'institution que j'ai été appelé à servir et à son ouverture sur le monde extérieur. L'une et l'autre ont largement préfiguré les réformes de structure de l'Université qui paraissent aujourd'hui plus que jamais nécessaires.

J'espère pouvoir maintenant, dans le domaine de l'enseignement et de la recherche, tirer parti de cette enrichissante expérience.

En vous remerciant de l'appui que votre prédécesseur et vous-même n'avez cessé de m'apporter au cours des dix dernières années, je vous prie d'agréer, Monsieur le Recteur, l'expression de mes sentiments très dévoués.

J.L. QUERMONNE